

DIE KARTOFFEL ALS WELTREISENDE

Die lange Reise der Kartoffel



Kartoffelsong Papa patata

Ziel: Durch den Sprechgesang können die Kinder wiederholen, was sie über die Herkunft und Geschichte der Kartoffel gelernt haben. Die Kartoffel stammt aus dem Inkareich und heißt in Lateinamerika „papa“, in Spanien „patata“. Außerdem ist der Sprechgesang eine Rhythmusübung.

Er wird so gesprochen:

„Es war einmal ein weites Königreich. Der König war der Inka, sie bauten dunkle Knollen an.

Papa Patata, Kartoffel hieß es dann. Papa Patata, Kartoffel hieß es dann.“

Wenn die Kinder den Text können, kann im Sprachrhythmus geklatscht werden. Bei größeren Kindern ist ein Abklatschreim zu zweit möglich.

Quelle: Verändert und ergänzt aus „Lecker! Brot schmeckt uns rund um die Welt. Bildungsmaterial zum Thema Ernährung“, Brot für die Welt 2023

Johanna Schäfer, oikos-Institut der EKvW, 2023